



16.06.2020 von Leitungsbüro

Schließung des Familienzentrums Herne



im Namen des Territorialleiters, Oberst Hervé Cachelin, möchte ich Sie über Folgendes informieren:

„Alles hat seine Zeit“, so ist in vielen Bibelübersetzungen das Kapitel 3 im Buch Prediger überschrieben. Worte, denen wir besonders häufig in unserem Leben in den Momenten begegnen, die eigentlich durch ein Ende geprägt sind. In diesem Sinn müssen wir Ihnen mitteilen, dass das Familienzentrum Herne zum 30. Juni 2020 geschlossen wird.

An dieser Stelle möchten wir herzlich unserer Kameradin Doris Trawny-Vitzthum für ihre langjährige und kreative Arbeit in Herne danken. Selbst nach Eintritt in den Ruhestand wurden unter ihrer Verantwortung und Mitwirkung immer wieder neue Ansätze und Angebote entwickelt, um Menschen zu unterstützen und für Gottes Reich zu gewinnen, sowie vorhandene Kontakte auszubauen und zu erweitern.

Entgegen aller Zuversicht und Bemühungen hat sich das Familienzentrum über einen langen Zeitraum nicht in der erhofften Weise entwickelt, sodass das Kabinett nun im Rahmen der territorialen Konsolidierung entschieden hat, die Arbeit in Herne zu beenden.

Herzliche Segensgrüße



Hartmut Leisinger, Oberstleutnant
Chefsekretär